

EL TELEGRAMA DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Precios de suscripción:

Melilla, un mes	1'25	Ptas
Provincias, un trimestre	4'50	"
Número suelto	0'05	"

Redacción y Administración:

CALLE DEL HORNO, NÚM. 2.

EDICTO

El General Presidente de la Junta de Arbitrios de esta plaza, Hijo saber: Que estando anunciada la visita á esta plaza, de S. M. el Rey (q. D. g.), y habiendo observado que algunos edificios particulares se hallan en malas condiciones de entretiempo, y otros faltos de pintura y revoque; recomiendo á los dueños de los mismos procedan á su arreglo pintando sus fachadas, con objeto de que no desdiga su aspecto de los festejos con que el vecindario se propone recibir al Monarca, que va honrarnos con su visita.—Melilla 3 de abril de 1904.—Vicente Muñiz, Rubricado.

Junta de Arbitrios

Sesión del dia 28 de Marzo de 1904

(CONCLUSIÓN).

Se puso á discusión lo propuesto por el Señor Navarrete para que las alumnas de las escuelas de niñas confeccionen ropas de invierno, que serán repartidas en su dia á los niños pobres de todas las escuelas públicas; invirtiendo en ello el crédito de 200 pesetas consignado en presupuesto, acordando la Junta que se verifique según se propuso por dicho Sr. Vocal.

Se dió cuenta de un oficio del Exmo. Señor Comandante General con copia de una instancia promovida por la Asociación Mercantil Industrial y de Propietarios á la Dirección General de Obras Públicas, en súplica de que por aquel departamento se interese del de la Guerra ordene á la Junta de Arbitrios que entregue á la de Obras del Puerto, en concepto de subvención, la suma de 50.000 pesetas, que quedaron de superávit en caja en fin del ejercicio anterior por exceso de recaudación; y después de discutido el asunto, se acordó informar en el sentido de que, habiendo solicitado la Junta invertir dicha suma en el arreglo de las carreteras, que se considera de urgente necesidad, no es posible conceder la subvención que se solicita en la referida instancia.

Se leyó un oficio del Ingeniero acompañado

do de presupuesto para la instalación de la estufa de desinfección en el cobertizo de carros de Florentina, y, como la cubierta de este necesita una reparación importante, acordó la Junta dejar en suspenso este asunto para resolverlo más adelante.

Fuera dada la Junta de un oficio del Ingeniero manifestando que la grava acopiada sobre la carretera del Polígono no contiene tierra y si solamente detritus del micaqueo lográndose después otro oficio del mismo Ingeniero en el que expuso que no ha certificado acerca de la grava micaqueada en la última semana por informe del maestro de obras que también contiene detritus, y que los micaqueadores lo han hecho presuntamente de exijirles la grava limpia de detritus pidiéndo que se les pague á 2'35 el metro cúbico en vez de 1'50 que perciben ahora; manifestando el Sr. Vallesca que la grava primariamente micaqueada tiene mucha tierra no pudiendo afirmar, si en esta última ocurre lo mismo, y con respecto á precio dijo que se había enterado por persona tan competente como el Ingeniero de las Obras del Puerto, que en la Península se paga el metro cúbico de micaqueo, á obreros libres, al mismo precio que en esta plaza á los confinados, á lo cual contestó el Sr. Coronel de Ingenieros que esto depende de no haber en ésta plaza gente del oficio; después de suficientemente discutido el asunto se acordó manifestar al Ingeniero que no admite más que piedra micaqueada en las condiciones usualmente y al precio de 1'50 que es lo convenido.

Fuera enterada la Junta de otro oficio del Ingeniero manifestando que el encarcamiento de agua lluvial que se produce á la entrada del túnel de Florentina obedece á estar obstruida la atarjea, la cual atraviesa la muralla y habiendo manifestado el señor Vallesca que esta obra corresponde á Guerra, y otros señores entre ellos el señor Coronel de Ingenieros y el Sr. Mayor de Plaza que debe la Junta costear dicha limpieza, se sometió á votación si se consultaba ó no este extremo á la Comandancia General, habiendo votado que se consulte, los señores Tonionte Coronel de Artillería, Auditor Jefe de Sanidad, Capitán del Puerto, Vallesca, Pérez López, Serrano y el Sr. Presidente y que no se consulte por entender que debe la Junta efectuar desde luego dicha limpieza, los Sres. Coronel de Ingenieros, Comisario de Guerra y Mayor de Plaza, quedando acordado que se consulte por mayoría.

Léida una carta proponiendo la adquisición de una máquina de escribir sistema Underwood en la cantidad de 900 pesetas, fué aprobada por unanimidad dicha compra.

Se leyó el pliego de condiciones facultativas para el empedrado de un trozo de calle de San Miguel y el Sr. Vallesca propuso que se introduzcan las modificaciones siguientes: primera, que se fije como mínimo las dimensiones de los adoquines en 20 centímetros de ancho y 30 de largo; segundo, que los referidos adoquines sean recibidos por la sección primera en unión del Ingeniero: tercero que los adoquines viejos ó sean los que en la actualidad só hallan colocados, se apilen, al arrancarse, por separado los que son rebabables de los que no lo sean; llevando los primeros á la plaza de doña Adriana para su empleo más tarde en la calle de San Antón; y cuarto. Que el contratista de la obra pueda apelar ante la Junta de las resoluciones del Ingeniero, referente á la ejecución de la obra. Todas las anteriores modificaciones fueron aprobadas por la Junta, excepto la segunda que el Sr. Coronel de Ingenieros la impugnó, manifestando que la recepción de los materiales en las obras del ramo de Guerra, corresponde al Maestro y en la Junta al Ingeniero; según el reglamento, no pudiendo efectuarlo la Sección primera, por no ser competente para ello, por lo qual la Junta acordó que los materiales los reciba el Ingeniero bajo su responsabilidad, y en cuanto á la primera modificación se acordó aceptarla si las dimensiones que se fijan no afectan á las condiciones facultativas de la obra.

Por último se dió cuenta de una instancia de don Alberto Galula referente á la ocupación de las casetas números 42 y 44 del mercado, acordándose pase á informe del señor Asesor Letrado.

Y no habiendo más asuntos se levantó la sesión.

NOTICIAS

Coducción de penados

Veintiseis recluidos sexagenarios de este penal, han marchado en el último correo á la reclusión del Puerto de Santa María.

Desertores

A disposición de los Cónsules respectivos han sido enviados á Málaga cuatro desertores de la Legión extranjera de Argelia, que se presentaron en nuestra plaza procedentes del campo moro.

Tres de ellos son súbditos franceses y uno italiano.

Como é estado en que se encontraban era por demás lamentable, fueron socorridos y vestidos por orden del Excmo. Sr. Comandante General.

Movimiento de vapores

Procedente del Peñón y de Alhucemas, llegará hoy el correo «Sevilla». A las once marchará á Chafarinas.

El «Emile» llegará hoy de Málaga marchando á las doce de la noche á Orán y Marsella.

El «Castellareci» que fondeó ayer en nuestra rada continúa hoy su viage.

Natalicio.

Ha dado á luz con toda felicidad un niño, la distinguida señora de nuestro amigo el primer Teniente del Escuadrón Cazadores de Melilla D. Crisanto del Río.

Sea enhorabuena.

El naufragio de ayer

Ayer ocurrió, frente al cabo Tres Forcas, uno de esos dramas que ponen á prueba el valor de la gente de mar, y patentizan las penalidades que sufren los pescadores en su arriesgada y mal retribuida profesión.

En las primeras horas de la madrugada salió de este puerto un bote que mediría ochenta varas de eslora, tripulado por el patrón Juan Alcalá; y los marineros Patricio Bueno y Francisco Díaz. Hicieron rumbo al cabo Tres Forcas, comenzando la pesca, sin arredarles el Levante que soplababa, que iba haciéndose más duro conforme avanzaba el día, y que combate con gran violencia frente al referido cabo Tres Forcas. Por babor embarcó una ola gran cantidad de agua, hundiéndo el bote de popa, dejando solamente fuera una pequeña parte de la proa.

Patricio Bueno, al ver el peligro que corrían, se arrojó valientemente al agua y nadando, consiguió salvar los cincuenta metros que le separaban de tierra, pero como la costa en aquellos lugares es muy escarpada tuvo que sostener lucha titánica, para asirse á las rocas. El mar, que rompe allí con inusitada violencia, puso muchas veces en peligro la vida del Bueno, que tan pronto era arrancado por las olas, como devuelto á tierra; por fin, tras dos horas de indecible angustia y de sufrir porción de contusiones y heridas, consiguió asegurarse sobre una piedra.

Los otros dos tripulantes, faltos de valor para correr el peligro del Bueno, permanecieron asidos, Díaz, á la regata, apoyado en dos remos, y el desgraciado Alcalá, en el botalón de proa.

El oleaje tan pronto hundía la parte libre de embarcación como la elevaba. Por momentos veían los dos infelices naufragos, hundirse en el mar, y en tal situación pasaron tres horas mortales de indecibles sufrimientos, de agonía sin fin.

Otra barca de pesca tripulada por el patrón Manuel Rodríguez y los marineros Enrique Ruiz, Francisco Nestal y Miguel Villegas, vieron flotar sobre las olas primariamente un barril, después una caña del timón y más tarde un timón que reconocieron ser de la barca de Alcalá y presintiendo el naufragio, arriaron la vela dirigiéndose hacia la costa.

Pocos momentos después, divisaban el barco naufrago y cuando estuvieron cerca, percibieron al Díaz, extenuado faltó de fuerzas, con el conocimiento casi perdido, próximo a sucumbir.

El desgraciado Alcalá no se encontraba allí, sin duda agotadas sus fuerzas y su resistencia se hundió perdiendo la vida.

Salvaron al Díaz, y con gran riesgo, marcharon en busca del Bueno á quien consiguieron recojer, no sin estar varados veces en peligro de naufragar.

Cuando el Bueno llegó á tierra tuvo que ser transportado en brazos á su domicilio.

El Díaz no se dio cuenta de la desaparición de su compañero Alcalá, que se hallaba inmediato á él; lo cual prueba que su estado era bien angustioso.

Un bote de Asencio llevando como patrón á Casiano y otro de la Compañía de Mar al mando del teniente, Sr. Mazarillo, salieron poco después con rumbo al Cabo de Tres Forcas, para reconocer los alrededores del lugar del siniestro.

El triste accidente ha causado, penosa impresión en la plaza y especialmente en la gente de mar, entre los que contaba grandes simpatías el marinero desaparecido.

La feliz casualidad de hallarse próximo al lugar del naufragio la barca de Rodríguez, evitó que la catástrofe hubiera tenido mayores consecuencias.

Felicitamos por su heroica conducta á los marineros salvadores y damos el pésame á la familia del Alcalá.

Telegramas

De nuestro corresponsal Sr. Aneddu

(Prohibida la reproducción)

La escuadra francesa

A las diez de la mañana ha fondeado hoy en Barcelona la escuadra francesa, cambiando los saludos de rúbrica con la plaza.

Reelección de Roosevelt.—

Washington

Se considera segura la reelección del actual Presidente de la República Sr. Roosevelt, cuya candidatura la apoyan resueltamente los republicanos.

Interpelación de la Cámara francesa.

Algunos diputados católicos piensan interpelar al Gobierno con motivo de la orden que acababa de dar disponiendo sean retirados los crueñijos de la sala de los tribunales de justicia.

La Reina Isabel grave.—Marcha de la Infanta.

París.—S. M. la Reina Doña Isabel II se encuentra muy grave. Al lado de la ilustre enferma se encuentra la Infanta Eulalia.

Madrid.—S. A. la Infanta Doña Isabel ha marchado en el sud-expresso con dirección á París; le acompañan la marquesa de Nájera y el Sr. Coello.

París.—La Reina Isabel ha reaccionado algo. La infección disminuye, como igualmente la fiebre. No obstante, el estado de la Reina sigue siendo grave.

Marcha del Rey

Madrid 5 á las 21

A las seis y veinte ha marchado á Barcelona S. M. el Rey

En la estación de Atocha se hizo al Monarca una entusiasta despedida, siendo ovacionado constantemente hasta que el tren real se perdió de vista.

En el andén se encontraban muchas damas aristocráticas, numerosas comisiones oficiales y bastante público.

El viaje de S. M. el Rey

Llegada de los alabarderos.—Paseando por las Ramblas.—Los concejales republicanos. Afluencia de forasteros

Madrid 6 10'40

Anoche circularon rumores de haber sido silbada en Barcelona la compañía de Alabarderos que ha de dar la guardia de honor al Rey.

Oficialmente se ha desmentido el rumor.

El gobernador civil y el general Martínez pasearon por las Ramblas sin que el público hiciera manifestaciones de desagrado.

Los concejales republicanos y catalanistas no concurrirán á la estación á recibir al Rey.

Muchas personas, temiendo ocurrir incidentes desagradables, han desistido de presenciar la entrada de D. Alfonso.

Los trenes siguen llegando atestados de viajeros.

Las fondas y hoteles se encuentran llenos siendo difícil hallar alojamiento.

Continuan los registros.—Los republicanos.—Alocución de los estudiantes.

Continúan los registros y las prisiones en los barrios exteriores.

Los republicanos han sido convocados para que concurran á la Plaza de Cataluña.

El Sr. Ruisol se muestra indeciso sobre ir á la estación, ó permanecer retirado de toda clase de manifestaciones.

Los estudiantes monárquicos han publicado una alocución exhortando á sus compañeros á concurrir á la estación y recibir dignamente al Rey.

Aumenta la expectación por conocer los detalles del recibimiento.

En las estaciones de tránsito

Se reciben telegramas de las estaciones por donde ha pasado el tren real. En casi todas ellas se han dado vivas al Monarca, y á pesar de lo intempestivo de la hora, el público llenaba los andenes.

Bombardeo desmentido

Se desmiente en San Petersburgo el bombardeo que contra Port-Arthur se dijo había realizado el domingo los japoneses.

Escarabajos

Continúan las escaramuzas sin importancia entre las avanzadas de los ejércitos beligerantes.

Regreso de Rosebery

Gibraltar.—Ha regresado á esta plaza lord Rosebery, después de su breve excursión por Sevilla y otras capitales andaluzas.

Suicidio de un policía

El Paris se ha suicidado el jefe de policía Mr. Orsatti, el cual se hallaba enfermo desde hace algún tiempo.

El estado de la Reina Isabel

Las últimas noticias que se reciben de París, acusan ligera mejoría en la Reina, cuyo estado es hoy más satisfactorio.

Llegada del Rey á Barcelona

Entusiasta recibimiento.—Los estudiantes.—La escolta retirada

Barcelona 6 á las 15'15

Oficial.—A la hora anunciada llegó Su Magestad el Rey á la estación, dispensándose un recibimiento cariñoso. En el andén se encontraban las comisiones oficiales y en los alrededores numeroso público.

Al montar D. Alfonso el caballo que se le tenía preparado, encabritósele, y el Monarca,

dando muestra se serenidad y agilidad, subió de un salto en el fogoso bruto.

Entusiasmado el público por el acto d'el Rey, proclamó en aplausos y vivas que no cesaron hasta la llegada de la comitiva regia a la Catedral. En las ovaciones se distinguieron notablemente las señoras arrojando muchísimas flores y palomas.

En la Basílica entró el Rey bajo palio precedido por el Cardenal y cabildo.

El Te Deum resultó solemnisimo.

Terminado el acto religioso marchó Su Magestad a la Capitanía General por el paseo de Gracia.

El pueblo proclamó en vivas al ejército. Los estudiantes, rompiendo las filas de soldados que cubrían la carrera, rodearon al Rey, vitoreándole.

D. Alfonso ordenó se retirara la escolta y que dejaran acercarse la muchedumbre, que no cesaba en sus vitores, llegando en esta forma a la Capitanía General.

La guerra ruso-japonesa.

Encuentro en Tschonjou

San Petersburgo.—Se dice haber ocurrido un encuentro entre los cosacos y la caballería japonesa cerca de Tschonjou.

En los primeros momentos los cosacos, atacando a sablazos con gran denuedo a los japoneses, consiguieron arrollarlos, pero más tarde la llegada de refuerzos japoneses obligaron a los rusos a repliegarse.

Junta de Arbitrios.

ANUNCIO.

Todos los operarios que deseen trabajar en las obras de esta Junta que están a cargo del contratista D. Manuel Fernández, podrán pasarse todos los días de 9 a 12, por las oficinas de la misma, para ser incluidos en la lista que al efecto se formará, debiendo advertir que el jornal que les será abonado por dicho

contratista, será el de 2 pesetas diarias.—Melilla 4 de Abril de 1904.—El Vocal Secretario, Manuel Ferrer, Rubricado.

COMISION DE FESTEJOS

Habiendo acordado esta Comisión repartir una limosna a los pobres de la localidad para celebrar la visita a esta plaza de S. M. el Rey (q. D. g.) las personas necesitadas que deseen obtener dicha limosna podrán pasarse todos los días de 9 a 12, y antes del 20 del actual, por las oficinas de esta Junta, para ser incluidos en la lista que al efecto se formará.—Melilla 5 de Abril de 1904.—El Secretario de la Comisión, Manuel Ferrer.—Rubricado.

El día 9 del actual a las once tendrá lugar en las oficinas de esta Junta y ante la sección 4.º de la misma un concurso de proposiciones para el desatoro de las alcantarillas del Mantelete, cuyo precio límite se ha fijado en 5'50 pesetas el metro lineal.—Para tomar parte en este concurso no necesitan los propietarios hacer depósitos.—Melilla 6 de Abril 1904.—El vocal secretario.—Manuel Ferrer.—Rubricado.

Regimiento Infantería Melilla número 2

A N U N C I O .

El día 10 del actual, y ante la Junta económica de este cuerpo, se procederá a la contratación de todos los artículos de suministro para la fuerza del mismo.

Todos los que deseen tomar parte en dicha contrata, remitirán hasta las diez del expreso día, a la Oficina Mayoría, tarifa de los artículos con sus precios y condiciones en pliego cerrado, siendo de cuenta del remitente, el importe de este anuncio.

Melilla 4 de Abril de 1904.—El Capitán Comisionado, Manuel Camps.—Rubricado.

Habiendo quedado vacante el suministro de la cantina del expuesto Regimiento y debiendo adjudicarse en pública subasta al

mejor postor, los que deseen presentarse a ella presentarán sus proposiciones bajo las bases que existen en la Oficina Mayoría donde podrán examinarlas los que lo deseen los días laborables de 10 a 12.

La subasta se verificará el día once del próximo Abril a las 10 de la mañana ante la Junta económica del cuerpo y las proposiciones se admiten hasta las 10 del día 11.

Melilla 29 Marzo 1904.—El Comandante Mayor.—Alfredo del Aguila.

TEATRO ALCÁNTARA

Esta noche se pondrá en escena la célebre obra de Galdós, ELECTRA.

Banco Vitalicio de España

SEGUROS VIDA Y ACCIDENTES

GARANTIAS

CAPITAL SOCIAL.....	15.000.000 ptas.
RESERVAS.....	14.780.851'84

Capitales asegurados desde la fundación de las Compañías hasta 31 de Diciembre de 1901:

Por seguros y daños 269.174.718'88 ptas. 855.401.618'85

Id. id. accidentes 86.227.103

Pagado a los asegurados hasta igual fecha 21.602.891'90

PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO

Excmo. Señor Marqués de Comillas

Representante en Melilla

D. JUAN LORITE

Imprenta de EL TELEGRAMA

Folleto de EL TELEGRAMA DEL RIF (30)

LAS AVES DE RAPIÑA

—Mucho es, pero veremos.

Y tomando su aire más grave y comedido, añadió:

—Veamos. Nada de tonterías, ni nos entremos a alegrías prematuras. ¿Estás seguro de que nuestro aldeano burgués ha desaparecido?

—No tengo completa certeza, pero lo saqué dentro de una hora en la Maison de d'Or, donde cené con vos.

—Te ha invitado Octavio?—preguntó la figura asombrada.

—Ha hecho más aún, me ha rogado que no deje pasar un solo jueves sin que vaya a presentarle mis respetos. Gracias a él podemos sostener una amistad íntima.

Y lanzó una burlona carcajada que compartió con el Carmen.

—Sobrío!—dijo esta última.—Esto me reconcilia contigo.

—Hasta luego, pues.

—Vos a partir?

—No me quedan ya más que cinco minutos para salir a escena.

Y dejó la chimenea contra la que se apoyaba, y dió un paso hacia adelante.

Pero retrocediendo y cambiando en un segundo su rostro, que tomó un aire duro y feroz:

—Ya ves que soy, para ti—dijo—lo que no soy ni he sido jamás para nadie. Para ti no tengo secretos. Pero si me engañases, te sabría castigar. Guardate de ello.

—Loca!—dijo el barón tranquilizándola con una sonrisa.

Ella volvió a recobrar su jovialidad, y se dejó guiar por el barón hasta la puerta.

Este, cuando volvió a entrar en la estancia, se detuvo y quedó unos instantes meditabundo y silencioso.

—Es una mina esta mujer; sabría sacar oro de una piedra. Sería mucha necedad en mí engañarla.

Y tomando su pardesús, encendió otro cigarrillo y salió a su vez, dirigiéndose hacia el boulevard.

Pero apenas había andado diez pasos, él se detuvo indeciso.

—Que mosca le habrá picado esta noche?

—A que vendrán esas amenazas? Es verdad que las merezco, y sin embargo la otra me

crispa los nervios con sus lágrimas y sus reproches. He debido romper con ella hace más

de diez meses y hace cinco estaría consolidado.

Tendría que ver que por culpa de esa necia, Carmen me volviese la espalda, hoy sobre todo, con tan magnífico negocio en perspectiva.

Tengo today una hora de que disponer y en lugar de perder el tiempo, de aprovecharé en dar un corte a esta enojosa cuenta.

Los proyectos concebidos y realizados al punto son los que salen mejor.

Y girando sobre sus talones, subió por la calle Dronot, no sin asegurarse muchas veces de que no era seguido. E internándose en el faubourg Montmartre, dobló la esquina de la calle Cadet.

Allí levantó la cabeza y vió en una de las ventanas del quinto piso de una de las primeras casas, la silueta de una mujer que con los codos apoyados en el alfíizar de la ventana, miraba evidentemente al faubourg

Al público.

GRAN RESTAURANT
DE

LA MARINA

Primer establecimiento en su clase en Melilla

Almuerzos y comida á la carta

Se aceptan encargos para banquetes

Cómodas habitaciones en la Plaza y en el Polígono.

LA MARINA

Gran fábrica

DE

Mesas de billar

De la Vda. é Hijas

MEJO AMORÓS de Barcelona

VENTAS Á PLAZOS Y AL CONTADO

(Paños, bolas, tacos y demás accesorios. Para más detalles, diríjanse a D. David J. Melul, representante exclusivo en esta plaza.

Economato Militar de Melilla

Precios de los últimos géneros llegados

	Pesetas
Butifarra catalana, kilo.	4'00
Bacalao noruego de 2º kilo.	1'15
Id. id. de 1º id.	1'25
Id. Inglés de 2º	1'25
Id. id. de 1º	1'40
Carne de Chicago, latas á 1'15 y 2'00	
Pastillas de café con leche, cubo,	5'25
Salmon lata.	1'00
Langosta ingleesa, latas á 1'55 y 2'80	
Teteras decoradas, con jalea una	3'50
Jarros de pedernal con id. uno	2'40
ACEITUNAS manzanillas, kilo.	0'90
Id. id. cuñete.	2'00
Id. id. barril. de 1½ arroba, 400	
Chorizos y longaniza de la Alpujarra, kilo.	3'50
Morcilla, kilo.	1'50
Jamón asturiano, kilo.	4'00
Id. de Avilés.	3'50
Id. gallego.	3'25
Sardinas en escabeche, lata de 1 kilo.	1'00
Id. Id. lata de 1½ kilo.	0'60
Angulas en aceite, lata.	1'30
Congrio en aceite.	1'20
Bonito en escabeche, lata.	1'10

La "Moda,"

ZAPATERIA
DE
Miguel Alcaraz

Calzado á la venta. También se confecciona á la medida, á precios económicos.

Ventada curtidos y taller de corte apurados

JARDINES 4.

Fonda de viajeros.

En la calle del Horno núm. 4, con entrada también por la Plaza de la Parada núm. 9, se acaba de abrir al público una nueva casa con el título que encabeza este anuncio, cuyo principal objeto y especialidad es facilitar en la misma cómodas habitaciones, sana alimentación, esmerada atenció y fino trato al huésped y laborioso gremio de viajantes de comercio, que hasta hoy tuvieron que alojarse por no encontrar en ella el alojamiento adecuado á su clase.

Esta casa ha tenido á llenar el vacío que se notaba y para salvar esta deficiencia, no admitido su dueño gusto alguno con el fin de dejar satisfechas las aspiraciones de los más exigentes.

Los precios corrientes son económicos y los extraordinarios serán convencionales.

Academia de Música

Dirigida por D. E. Rodríguez

Plan de estudios del Conservatorio de Madrid

Precios.—Solfeo ó piano, á pesetas al mes. Solfeo y piano elemental, 7'50.—Armonía elemental y piano superior, 7'50.—Solfeo y canto, 7'50.—A domicilio, desde 10 pesetas.

FLORENTINA, 2.

Pianos

Se venden al contado y á plazos, de las mejores marcas nacionales y extranjeras. También se alquilan. Se venden cuerdas de violín, pianos, guitarras y partituras de todas clases.

FILARMÓNICA

Mantelote

J. MONTES É HIJO.

1, General Margallo, 1.

Habiendo establecido esta casa, una SUCRAL EN EL BARRIO DEL BUEN ACUERDO, tenemos la satisfacción de participar á su numerosa clientela, convencida de que tanto en este nuevo establecimiento como en el primitivo, seguiremos sirviendo al público en las mismas condiciones que la superioridad de los artículos que siempre presentamos, nos han obligado a responder á la buena acogida dispensada por el público en este establecimiento.

Oportunamente daremos á conocer los artículos ultimamente recibidos como igualmente los que vayan llegando, no obstante tener en la actualidad gran surtido en artes, chacinas, quesos, vinos, licores, semillas, pastas para sopa, ferretería, quinalla, paramanería, perfumería, sedería, peines, géneros de punto, calzado, juguetes, cristal y loza.

Sucursal de J. Montes é Hijo, Barrio del Buen Acuerdo (Pabellones del Sr. Orozco).

J. MONTES É HIJO

1, GENERAL MARGALLO, 1.

SERVICIO ITALO SPAGNOLO

COMPAÑÍA DE NAVEGACIÓN



Próximos viajes anunciados para Orán.

Vapor *Castellaccio* 7 de Abril.

* *Allemagna* 14 *

* *Helvetia* 21 *

* *Hispania* 27 *

Estos vapores seguirán los siguientes itinerarios:

El 1.º—Valencia (4 de Abril).—Melilla, Orán, Alicante, Tarragona, Niza, Riviera y Génova.

El 2.º—Tánger (30 de Marzo)—Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador, Mazagán, Casablanca, Tánger, Gibraltar, Málaga (12 Abril)—Melilla, Orán, Tarragona, Niza, Riviera y Génova.

El 3.º—Génova (25 Marzo)—Livorno, Marsella, Barcelona (1 Abril), Málaga (4 Abril), Lisboa, Oporto, Sesubal, Lagos, Por Simao Olhao, Tánger (18 Abril), Melilla, Orán, Alicante, Tarragona y Génova.

El 4.º—Génova, Marsella, Melilla, Tetuán, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador, Mazagán, Casablanca, Tánger, Gibraltar; Málaga (26 Abril), Melilla, Orán, Alicante, Tarragona, Marsella, Génova y Livorno.

Para informes, dirigirse á su representante en esta Plaza SR. GALULA